

RACINE PLUS

www.racineplus.com



Racine Plus est un établissement d'enseignement privé créé en 1997 et situé à Marrakech (Maroc). **Experte en matière d'alternance**, l'école est reconnue et accréditée par l'Etat marocain.

L'établissement propose des **formations professionnalisantes** en marketing, communication, informatique, logistique, management, ressources humaines et tourisme, répondant aux besoins du marché de l'emploi et des acteurs économiques.

Racine Plus favorise la complémentarité entre **apprentissage théorique** et **mise en pratique en entreprise**, afin que ses étudiants acquièrent les compétences et connaissances nécessaires pour intégrer sereinement le monde du travail.

Forte d'un réseau de 250 entreprises partenaires, Racine Plus **facilite le placement en entreprise de ses étudiants et leur offre de belles opportunités de carrière.**

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** – Management et Gestion des PME
- **Mastère Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise
- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines

07. Transport, Logistique, Qualité

- **Bachelor Européen** – Transport et Logistique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens Spécialisés

- Commerce International
- Développement Informatique
- Gestion des Entreprises

Techniciens

- Gestion Informatisée



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

Port Urbain, Immeuble des Habous,
Pavillon E, n°9.10.11.12, Massira 1
40000 - Marrakech
MAROC

+212 (05) 24 39 26 62

ecoleracineplus@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme

www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech

Collectivités

www.ville-marrakech.ma

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/list/331

Place Jemaa El Fnaa

Jardin Majorelle

Equipes emblématiques

Kawkab Athlétique Club de Marrakech

Sport dans la région

GP des courses automobile

(GT et Formula-E)



VIE ASSOCIATIVE

- Réseau des anciens élèves (Alumni)
- BDE, Bureau des étudiants (Sport, Culture, Solidarité, Photographie...)
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger



CHIFFRES CLÉS

360 étudiants - 20 enseignants

50 partenariats

Date de création : 1998

Bâtiment de 750 m²

6 journées d'étude - 5 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Programmes de formation professionnelle accrédités et signé par le Ministre de l'Inclusion économique, de la Petite entreprise, de l'Emploi et des Compétences**

LES + DE L'ÉCOLE

- Plus de 20 ans d'expérience et d'expertise dans le domaine de la formation initiale et en alternance
- Ecole à taille humaine
- Possibilité de double diplomation
- Offres de placement en entreprise et administration publique/privée
- Bénéficie d'un réseau de plus de 250 entreprises partenaires
- Corps professoral confirmé et consultants issus de l'entreprise
- Des outils pédagogiques performants et interactifs
- Visites techniques, séminaires, activités parascolaires
- Possibilité de réaliser une formation continue à distance

RACINE PLUS

www.racineplus.com



Racine Plus is a private education institution that was created in 1997 and is based in Marrakesh (Morocco). An **expert of work-study programmes**, the school is recognised and accredited by the Moroccan State.

The institution offers **career-oriented programmes** in marketing, communication, IT, logistics, management, human resources and tourism, which meet the needs of the job market and economic stakeholders.

Racine Plus fosters complementarity **between theoretical education and practical implementation** in a company setting, to allow its students to acquire the skills and knowledge required to integrate the work environment with ease.

Drawing on a solid network of 250 partner companies, Racine Plus **facilitates its students' work placement** and provides them with great career opportunities.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – SME Management
- European Master's – Management and Business Strategy
- European Master's – Management Human Resources Management

07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor's – Transport and Logistics

Other programmes and certificates proposed by the school

Specialised Technicians

- International Trade
- Information Technology Development
- Business Administration

Technicians

- Computerised Administration



TEACHING LANGUAGES

French



CAMPUS LIFE

- Alumni network
- Student Office (Sport, Culture, Solidarity, Photography, etc.)
- Organisation of study or leisure **stays abroad**



KEY FIGURES

360 students - 20 teachers

50 partnerships

Date of creation: 1998

Building of 750 m²

6 conferences - 5 events par year

■ Accreditations and quality certification other

than those of the FEDE: **Vocational training programs accredited and signed by the Minister of Economic Inclusion, Small Business,**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Over 20 years of experience and expertise in the field of residential and work-study programmes
- A modest-sized school
- Dual degree
- Placement offers in companies and in public/private administration sector (work-study programmes, internships in Morocco and overseas: Qatar, Dubai, etc.)
- Endowed with a network of 250 partner companies
- Seasoned faculty members and consultants from the corporate realm
- Effective and interactive pedagogical tools
- Technical visits, seminars, extracurricular activities
- Possibility of enrolling for distance continuing education



PRACTICAL INFOS

Port Urbain, Immeuble des Habous,
Pavillon E, n°9.10.11.12, Massira 1
40000 - Marrakesh
MOROCCO

+212 (05) 24 39 26 62
ecoleracineplus@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech

Local government

www.ville-marrakech.ma

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/331

Place Jemaa El Fnaa Place

Majorelle Garden

Local teams

Kawkab Athlétique Club de Marrakech

Sport in the region

GP des courses automobile

(GT et Formula-E)



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles